

Request for Proposal - RFP 15-22182

REVISED BIDDERS' CONFERENCE - (Mandatory Site Visit)

There will be a Bidders' Conference **March 10th, 2016** at the NRC Montreal Road Campus:

Time: 10-00 am, 1200 Montreal Road, Building M36 Ottawa Ontario K1A 0R6

Vendors interested in submitting a proposal must attend the Bidders Conference. Potential Bidders are asked to communicate their interest in attending by contacting Johnathon Gillis at (tel #613-993-5506) or by e-mail (Johnathon.Gillis@nrc-cnrc.gc.ca). Alternatively, potential Bidders may submit questions in writing to (name) as per the instructions in RFP Article 4.0 Enquiries.

All vendors must attend a compulsory Bidders' Conference at the designated time and place detailed below. Failure to do so will render a bid invalid. Bidders who cannot attend, for any reason, on the specified date and time will not be given an alternative appointment and their proposals will be considered non-responsive. **NO EXCEPTIONS WILL BE MADE.**

As proof of attendance, the Contracting Authority will have an Attendance Form that Bidders **MUST** sign. It is the responsibility of all Bidders to ensure they have signed the mandatory Bidders Conference Attendance form prior to leaving the Bidders' Conference. Proposals submitted by Bidders who have not attended the Bidders Conference and failed to sign the Attendance Form will be deemed non-responsive.

Questions and Answers:

Q1. We anticipate being able to gain access to rooftops and other siting locations as part of the site visit. Please provide an indication of what PPE is required and / or any special safety induction requirements.

A1. No PPE will be required. We have photos of the stations that we can all reference in the meeting room. We will not have access to the rooftops due to snow and ice, but if we do, we will not go within 6 feet from the edge and therefore would not require harnesses.

Q2. I have tried to find exactly where the noise monitors need to go but I don't know the NRC campus. Can you place a mark where the four monitors will be placed?

A2. See imagine below:



Q3. I note that the RFP identifies partnerships as being an acceptable method of delivering the work. If so, is it necessary that all members of the partnership attend the Bidders' Conference, or is just one adequate?

A3. At a minimum the principal bidder must attend. The other members can attend at their own discretion.

Demande de propositions - RFP 15-22182

RÉVISÉ CONFÉRENCE DES SOUMISSIONNAIRES

(Obligatoire des lieux du site) Une conférence des soumissionnaires aura lieu à **10e Mars 2016** au campus du chemin de Montréal du CNRC :Durée : **10-00 h , 1200, chemin Montréal édifice M-36 , Ottawa Ontario K1A 0R6**

Les vendeurs intéressés à soumettre une proposition sont priés d'assister à la réunion des soumissionnaires. Les soumissionnaires potentiels doivent communiquer leur intention d'assister à cette réunion à Johnathon Gillis, par téléphone au 613-993-5506 ou par courriel à Johnathon.Gillis@nrc-cnrc.gc.ca. Les soumissionnaires potentiels peuvent aussi envoyer leurs questions par écrit à (nom), conformément aux instructions fournies à l'article 4.0 –Demandes de renseignements, de la demande de proposition.

Tous les vendeurs doivent assister à la réunion obligatoire qui aura lieu à l'endroit et à la date indiqués ci-dessous. Les soumissions des vendeurs qui seront absents de cette réunion seront invalidées. Les soumissionnaires qui, pour une raison ou une autre, ne peuvent se présenter à la date et à l'heure indiquées ne seront pas convoqués de nouveau et leurs propositions seront jugées irrecevables. **AUCUNE EXCEPTION NE SERA FAITE.**

L'autorité contractante aura un formulaire de présence que les soumissionnaires **DEVRONT** signer car leur signature sur ce formulaire sera la preuve de leur présence à la réunion. Il appartient aux soumissionnaires de s'assurer qu'ils signent le formulaire de présence avant de quitter la réunion obligatoire. Les propositions des soumissionnaires qui n'auront pas assisté à la réunion des soumissionnaires et qui n'auront pas signé le formulaire de présence à cette réunion seront jugées irrecevables.

Questions et réponses:

Q1. Nous prévoyons être en mesure d'avoir accès aux toits et autres lieux d'implantation dans le cadre de la visite du site. S'il vous plaît fournir une indication des exigences en équipements de protection personnel (EPP) en matière de sécurité.

A1. Aucune EPP sera nécessaire. Nous avons des photos des stations que nous pouvons regarder dans la salle de réunion. Nous aurons pas accès aux toits en raison de la neige et de la glace. Si nous allons sur les toits, nous demeurerons à l'intérieur de 6 pieds rebords. Aucun harnais ne sera requis.

Q2 . J'ai essayé de trouver exactement où les moniteurs de bruit doivent être installés mais je ne connais pas le campus du CNRC. Pouvez-vous placer une marque où les quatre moniteurs seront placés?

A2 . Voir image ci-dessous :



Q3 . Je constate que la DP identifie les partenariats comme étant une méthode acceptable de livrer le travail. Si oui, est-il nécessaire que tous les membres de la société participent à la conférence des soumissionnaires?

A3. Le soumissionnaire principale doit assister au minimum. Vos partenaires peuvent assister à votre discrétion.